
¿CUÁL ES TU OPINIÓN SOBRE EMPRENDER UN PROYECTO? 

 

Para mi emprender un proyecto, es muy importante y es un sueño 

personal, ya que será algo personal y familiar, ya sea ventas de 

productos alimenticios u otros productos. 

Abrir una veterinaria será un proyecto, ya que tendré ingreso y egreso 

de los productos adquiridos y vendidos, y tener personal laborando. Hay 

proyectos de pollos de engordas o de posturas, de borregos, de cerdos, 

que será a largo plazo y corto plazo, que será sustentos de las personas 

y dar trabajos a personas con necesidades y darnos a conocer a nivel 

regional de los productos o animales que vendemos. 

Tenemos que estar dispuesto a todo, a nuevos retos, a nuevos 

obstáculos, a tener experiencia laboral y no tener miedo a nada, ya que 

el no riesga no gana. Si fallas, lo debemos de intentar, no nos quedamos 

en el mismo lugar estancados como muchas personas lo hacen.  

Es importante tener el apoyo de la familia para comenzar el proyecto, 

ya que es fundamental en lo psicológico y económicos  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

El emprendedor adquisitivo. Se mantiene en continua innovación, la 

cual le permite crecer y mejorar lo que hace. 

Por que es importante estar al pendiente de nuevas cosas, de nuevas 

tecnologías, de nuevo producto modernos y asi mismo creer y mejorar 

en lo que realizamos, para obtener buenos resultados y que los clientes 

queden satisfechos.  


